Winterhilfe - Spenden gegen die Kälte

Von Barbara Cremer

29. November 2024, 08:09

Jugendhilfe und Schule

Jugendsozialarbeit

Offene Kinder- und Jugendarbeit

In den kalten Wintermonaten kommen viele Kinder und Jugendliche mit Sommerschuhen oder einer leichten Jacke in unsere Einrichtungen. Es fehlt an warmer Kleidung.

Ihre Unterstützung macht einen Unterschied! Werden Sie ein Teil unserer Winterhilfe #warmefööss. Weitere Informationen unter kja-koeln.de/winterhilfe (/sites/kjakoeln/winterhilfe/)